

Dedikasi Personel Jajaran Polres Solok Kota Dongkrak Citra POLRI Di Tengah Masyarakat

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Oct 5, 2022 - 19:59



SOLOK - Setelah kemaren dalam kunjungan kerja (Kunker) Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Sc, M.Si, bersama Ketua Bhayangkari Cabang Solok Kota dr.Dewi Ahmad Fadilan di Polsek X Koto Dibawah, masyarakat mengagung-agungkan kinerja Polsek setempat di bawah Komando Kapolsek AKP Darmansyah, karena dinilai mampu membangun sinergitas yang baik dengan seluruh stakeholder serta merangkul seluruh lapisan masyarakat, hari ini personel di jajaran Polres Solok Kota lagi-lagi menuai pujian dari

masyarakat di wilayah kerjanya.

Dalam rangkaian kegiatan serupa, Kunker Kapolres bersama Ketua Bhayangkari di Polsek X Koto Diatas, personel Bhabinkamtibmas (Bhayangkara pembina keamanan dan ketertiban masyarakat) diakui masyarakat sebagai polisi yang benar-benar mengejawantahkan berperan sebagai pelayan, pelindung dan pengayom di tengah-tengah masyarakat.



Seperti kemaren di Polsek X Koto Dibawah, masyarakat meminta kepada Kapolres untuk tidak memindahkan Kapolsek AKP Darmansyah dari Kecamatan X Koto Singkarak, kali ini di Polsek X Koto Dibawah, Wali Nagari Katialo Sukriyon Edi mewakili masyarakatnya juga meminta agar Bhabinkamtibmas di Nagarnya bisa dipertahankan.

"Untuk kedepannya, Kami mohon kepada kepada Bapak Kapolres, agar Bhabinkamtibmas kami disini dapat pertahankan pak," ujarnya.

Permintaannya itu memiliki alasan yang kuat, pasalnya, menurut Sukriyon Edi, kehadiran Bhabinkamtibmas di nagari yang dipimpinnya itu memang sangat dirasakan manfaatnya, terutama dalam membantu Pemerintahan Nagari, dengan sinergitas dan kerjasama, baik dalam pengawasan maupun penyelenggaraan pemerintahan di nagari. Mulai dari awal perencanaan, penyusunan, pembahasan di nagari, hingga penggunaan anggaran Bhabinkamtibmas selalu ikut andil, di samping tugasnya dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif juga terbukti berhasil.

Sama halnya dengan pemaparan sebelumnya oleh Kapolsek X Koto Diatas, IPTU Sigianto, masyarakat pun membenarkan bahwa meski batas wilayah nagari-nagari yang ada di Kecamatan X Koto Diatas identik atau mayoritas berbatasan langsung dengan daerah lain (batas wilayah Kabupaten Solol), namun bersyukur belum pernah terjadi konflik sosial terkait tapal batas. Hal itu selain karena para ninik mamak, tokoh adat, cadiaik pandai yang memang arif dan bijaksana, juga

tidak terlepas dari peran para aparat kepolisian maupun TNI di wilayah setempat.

Meski sebagai wilayah terjauh di lingkup wilayah hukum Polres Solok Kota, yang untuk mencapainya harus melewati jalan yang cukup sempit bagi kendaraan roda 4 terlebih jika berpapasan, namun menawarkan keindahan yang memukau dengan pemandangan asri di kiri kanan jalan, serta di beberapa titik disuguhkan megahnya keindahan Danau Singgkarak, namun dedikasi serta pengabdian dan kinerja Polsek X Koto Diatas diakui masyarakat setempat, yang tak jarang hingga larut malam ditemui masyarakat masih melaksanakan tugas di lapangan dengan pakaian dinas lengkap.

“Terlebih saat merebaknya virus Covid-19 beberapa waktu silam, bukan hanya Bhabinkamtibmas dan anggota Polsek X Koto Diatas, Kapolsek pun tak jarang kami jumpai di Lapangan,” ujar tokoh masyarakat lainnya.

Seluruh kesaksian serta ungkapan apresiasi dari masyarakat itu tentu pantas menjadi bukti bahwa masih ada bahkan mungkin masih banyak polisi-polisi baik yang benar-benar menjadikan profesi mulianya itu sebagai sarana pengabdian di tengah gonjang-ganjing dan kemerosotan kepercayaan publik terhadap institusi prajurit berseragam coklat itu.

Tentu tak berlebihan jika disebut bahwa para personel polisi di jajaran Polres yang memang telah menyandang predikat tertinggi dalam bidang pelayanan publik, WBBM (Wilayah Birokrasi Bersih Melayani) itu, merupakan sosok-sosok yang berperan mendongkrak citra serta kepercayaan publik terhadap POLRI di tengah-tengah masyarakat.

Bahkan tak tanggung-tanggung, atas kepuasan masyarakat terhadap dedikasi Kepolisian di Daerah itu, Tokoh Masyarakat setempat meminta kepada Kapolres, kelak jika harus memindahkan Kapolsek demi kepentingan organisasi Kepolisian, agar menempatkan sosok polisi kebanggaannya itu ke posisi yang lebih tinggi.



Menanggapi penuturan masyarakat setempat, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan selaku Pimpinan Polres Solok Kota yang membawahi Polsek tersebut,

mengaku bangga atas kinerja dan dedikasi anggota jajarannya itu.

“Hal ini tentu jelas sebagai bukti bahwa kepercayaan masyarakat serta citra Kepolisian di lingkungan Polres Solok Kota sangat baik. Kepada segenap masyarakat khususnya Kecamatan X Koto Diatas kami harurkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kepercayaan dan penerimaan yang baik terhadap kami Polres Solok Kota khususnya Polsek X Koto Diatas. Sebagai pumpinan di Polres, kami berhagai sinergitas dan kerjasama itu terus terjalin dan semakin solid,” ungkap Kapolres.

Perwira Polisi asal Palembang yang baru memasuki bulan ketiga sebagai Kapolres Solok Kota itu pun mengaku, sebelumnya pernah melakukan kunjungan mendadak di hari libur ke Polsek X Koto Diatas, dan benar saja. Dia menumukan personil piiket yang lengkap berjaga di Mapolsek dengan memakai pakaian dinas lengkap. Artinya, tambah Kapolres, memang membuktikan dedekasi pengabdian yang tinggi. Meski kunjungan itu mendadak dan tanpa pemberitahuan.

“Karena memang, kehadiran anggota Kepolisian terutama Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak pelaksanaan tugas POLRI, dalam rang menjaga dan memastikan keamanan di wilayah kerjanya masing-masing memang sangat penting, demi kinerja yang maksimal. Poin yang membanggakan,” sebut Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan.

Kapolres pun berharap agar dedikasi tinggi ini terus dipertahankan dan dijadikan budaya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, guna memanifestasikan slogan yang diusung Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo, untuk mewujudkan POLRI yang Presisi (Prediktif, responsibilitas dan transparansi berkeadilan).

Sebelumnya, Kapolsek X Koto Diatas IPTU Sugianto dalam pemaparan laporannya kepada Kapolres, menyampaikan bahwa wilayah Polsek yang dipimpinnya itu terdiri dari 9 Nagari, dengan jumlah penduduk sekitar 31.372 jiwa. Penduduk di Kecamatan itu heterogen, dengan bermacam suku diantaranya suku Minang, Jawa, Melayu dan Batak.

Dalam menjalankan tugas-tugas Kepolisian di wilayah Kecamatan setempat, Polsek X Koto Diatas diperkuat oleh 19 orang personel.

Selain itu, dalam sambutannya, Kapolsek juga menerangkan terkait potensi yang ada di Kecamatan X oto Diatas, mulai dari potensi wisata, potensi alam, wisata, kultur masyarakat, hingga kondisi Kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat).

Menurut Kapolsek, terkait Kamtibmas di wilayah tersebut cukup kondusif berkat komitmen, sinergitas dan kerjasama yang baik antar seluruh stakeholder, serta tokoh masyarakat, tokoh adat, serta tokoh pemuda di setiap nagari.

Terkait perkara yang marak terjadi di wilayah hukum Polsek X Koto Diatas, disebutkan Sugianto, pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), pencurian dengan kekerasan (Curas), serta sengketa lahan.

"Sejak Januari hingga September tahun ini, perkara yang ditangani oleh Polsek X

Koto Diatas ada 7 kasus yaitu, Curanmor 1 perkara, pencurian ternak 1 perkara, pengrusakan 1 perkara, perampasan hak 1 perkara, dan penganiayaan 3 perkara. Alhamdulillah semua telah terselesaikan," terang IPTU Sugindo,

Dalam penyelesaian perkara, ditambahkan Kapolsek IPTU Sugianto, dengan mengedepankan keadilan restoratif (Restorative Justice), dengan mengutamakan upaya damai, sehingga tidak semua kasus berakhir di meja hijau, sesuai dengan amanat Peraturan Kapolri nomor 08 Tahun 2021 tentang Penanganan Tindak Pidana berdasarkan Keadilan Restoratif, yang kemudian diterjemahkan dalam bentuk MoU serta PKS antara Kapolda Sumbar dengan LKAAM Sumbar dalam penguatan implementasinya.

Sementara itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan dalam sambutannya menyampaikan bahwa tujuan utamanya mengunjungi wilayah Polsek jajaran yang ada di bawah komando Polres Solok Kota adalah untuk membangun silaturahmi, memperkenalkan diri serta mendengar aspirasi dari seluruh stakeholder dan masyarakat yang ada di wilayah setempat.

Kapolres berharap, dengan silaturahmi ini, mulai hari ini dan seterusnya bisa lebih mengeratkan hubungan Polres Solok Kota melalui Polsek X Koto Diatas dengan masyarakat, serta semua unsur pimpinan di Kecamatan X Koto Diatas.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Bhayangkari cabang Solok Kota Ny.dr.Dewi Ahmad Fadilan dan jajaran pengurus melaksanakan silaturahmi dan koordinasi dengan pengurus dan anggota Bhayangkari Polsek X Koto Diatas.

My.dr.Dewi Ahmad Fadilan menyampaikan motivasi kepada anggota dan jajarannya untuk senantiasa ikhlas guna mendukung tugas-tugas sang suami sebagai anggota POLRI, dalam memberikan pengabdian terbaik bagi masyarakat, bangsa dan negara.

Dalam kunjungan kerja Kapolres Solok Kota itu, turut mendampingi Wakapolres Kompol Joni Darmawan,SH, Kabag Ops Kompol Chairul Amri Nasution,S.IK, Kabag SDM AKP Poniman, Kabag Perencanaan AKP Hendri, Kasat Binmas AKP Laydi, Kasat Intelkam AKP Dri Triharyanto, Kasat Narkoba IPTU Rico Putrra Wijaya, KBO Sat Lantas IPTU Suryo Hadi, Kasi Humas IPTU Edi Yuhendra, para Perwira dan Personil Polres Solok Kota serta jajaran pengurus Bhayangkari Cabang Solok Kota.

Sementara, rombongan disambut oleh Kapolsek bersama Wakapolsek dan segenap personil beserta Bhayangkari Polsek setempat, Forkopimcam, para Walinagari, Pimpinan Pondok Pesantren yang ada di wilayah setempat, Kepala KUA, Tokoh Masyarakat, Tokoh Adat dan Pemuda di Kecamatan X Koto Diatas, serta undangan lainnya. Kegiatan silaturahmi tatap muka bersama Kapolres Solok Kota itu digelar di Gedung Serbaguna Kecamatan X Koto Singkarak.

Usai kegiatan silaturahmi tatap muka bersama Kapolres Solok Kota yang digelar di Gedung Serbaguna Kecamatan X Koto Singkarak itu, Kapolres juga menyempatkan diri untuk melakukan pengecekan langsung terhadap pelayanan di Polsek setempat, (Amel)